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滝川市のコ ミュニティ ・スクール

第5回 明苑中学校区学校運営協議会 終了

2月 13日 (木 )18時 30分より，第5回明苑中学校区

学校運営協議会が開催されました。

司会進行は事務局校である明苑中学校 菅原寿一

主幹教諭により，スムーズに進められました。

開会の後 , 貝之瀬雅紀会長より ,

｢明苑中学校区学校運営協議会を , しっかりと機能

した協議会にするために，他の市町村の協議会と

情報交換をしたり，研修に行ったりするなど，委

員の皆さんと共に色々と協議しながら，よりよい

学校運営協議会をつくり上げて行きましょう。」

という内容のご挨拶を頂きました。

報告事項では，三浦拓也地域コーディネーターより，会務報告がありま

した。また，滝川市広報3月号に『コミュニティ・スクール』についての

特集が掲載されるとの連絡がありました。

協議事項に入り，重点校である滝川市立明苑中学校

分の学校関係者評価について，三浦地域コーディネー

ターより，説明がありました。

次に，令和2年度の学校運営計画について，各学校

の校長より，下記の内容について説明がありました。

《各学校の経営方針》

① 教育目標 ② 経営のテーマ ③ めざすこども像

④ 重点課題 ⑤ 具体的な方策 等

菅原寿一主幹教諭

貝之瀬雅紀会長

三浦拓也 CDN



<各委員から出された主な質疑応答・協議>～簡略・抜粋 〇質問 ◇見解 △意見・要望

〇 課題は，市に反映されているのか。具体的にどのように解決しようとしているのか。

◇ 滝川市学校運営協議会規則第5条 (学校運営等に関する意見)で意見を述べることが認められている。

「学校運営等に関する意見申出書」 (様式3)に意見・要望を記入するなどの手続きをし，貴重なご意見

の提出をお願いしたい。

〇 コミュニティ・スクールについて，学校からの要望はあるのか。

◇ 地域の見守り隊，外部講師の要望，家庭科授業の支援，水泳授業の支援などの要望がある。外部か

らの支援を得ることによって働き方改革につながる。

△ 不審者対策は，パトカーが常時巡回するよりも ，人が巡回するほうがありがたい。特に，放課後など ，

地域の方にお願いできるとありがたい。

△ 江陵中学校区の見守り隊については ，情報交流を行い，参考にしたい。今後，教職員は学校内の生徒

指導に専念し，地域の方にお願いする方向で進めてほしい。

〇 『コミュニティ・スクール』は，どこまで認知されているのか。

◇ 教育委員会のホームページに掲載している。今後は，広報3月号にも特集が掲載される予定である。

・ CSのマスコットを学校や市民に募集するなどして，周知する。

・交通安全街頭指導を効率的に行うため ，学校運営協議会とPTAが協力し ，明苑中学校区で指導日

を統一してはどうか。

・事務局が発信の仕方を工夫したり，交流したりする。

・実践できることをしっかりと始めていく。

その後，令和 2年度の明苑中学校区学校運営協議会の運営計画について，

三浦地域コーディネーターから，説明がありました。

1.委員について

2.役員及び所属部について

3.明苑 CSの第 2期活動スケジュール

4.明苑 CSの活動方針

来年度は ,「各中学校区の情報共有の場を設定してほしい」という要望

が多かったため，ぜひ実現できるよう考えているとの報告がありました。

最後に，重点校以外の滝川第三小学校と東小学校の学校関係者評価に

ついて，三浦地域コーディネーターから，説明がありました。

また，今後の日程についての連絡の後，今年度の明苑中学校区学校運

営協議会は閉会しました。

お仕事等でお疲れの中 , 委員の皆様の熱心な協議 , 心から感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。来年度も引き続き , 滝川市の教育活動の

ためにご尽力いただけますようお願い申し上げます。

明 苑 中 宮 本 千 裕 校 長 滝川第三小 葛西壽校長

全体会議の様子

東小 髙羅正次校長


